

Kripo ermittelt nach Schuhbrand

DÜLMEN (krk). Nach einem Schuhbrand am frühen Sonntagmorgen ermittelt die Kriminalpolizei. Gegen 1.45 Uhr war die Feuerwehr alarmiert worden, weil vor einer Wohnung in einem Mehrfamilienhaus an der Lüdinghauser Straße Schuhe brannten. Als der Löschzug Dülmens-Mit-

te eintraf, hatten Anwohner das Feuer bereits gelöscht. Die Wehr lüftete im Anschluss den verrauchten Flur, so ein Sprecher der Feuerwehr. Zur Brandursache laufen Ermittlungen der Kriminalpolizei, teilte die Polizei am Sonntag auf DZ-Anfrage hin mit.